



ほにおい 穂香タイムス

《29年5月号》

北方四島交流センター（ニ・ホ・ロの最近の出来事）

北方少年少女塾が始まりました

平成29年度「北方少年少女塾」がスタートしました。

5月18日は、「別海町立上西春別中学校」から33名、20日は「根室市立啓雲中学校」から51名が来館しました。

啓雲中学校の生徒たちは元島民（多楽島出身）の河田隆志さんの講話を受講し、北方領土問題について学びました。



「北方少年少女塾」

この事業は北方領土隣接地域振興根室管内市町連絡協議会（北隣協）が主催するもので、根室管内の小・中学生に北方領土に対する正しい理解と認識を深めることを目的に平成13年度から始まり、今年で17年目になります。

（昨年は25校が実施）

厚岸町立厚岸小学校児童が見学

5月23日、厚岸町立厚岸小学校の5年生38名が、「この目で見よう！北方領土」（厚岸町主催）の一環で、当センターを見学しました。

館長から当センターの概要について説明を受けた後、館内を見学し、北方領土問題や昨今の領土交渉、またロシアとの人的交流や文化等について学びました。



館長からの説明を聞く児童たち



説明員からの説明に耳を傾ける児童たち

宝林町会 フリーマーケット開催

5月7日、資源リサイクルの一環として、宝林町会主催によるフリーマーケット「第16回リサイクルパートナー“ハウリン”」が開催され、たくさんの来場者が詰めかけ大盛況でした。



愛の家グループホーム根室より花贈



4月27日、愛の家グループホーム根室の入居者及び職員12名が見学に来られ、当センターに花を贈呈してくれました。



根室市立ほうりん保育所園児が見学

5月25日、根室市立ほうりん保育所の園児40名が当センターを見学しました。



展示室を見学する園児たち



ロシア文化ルームにて記念撮影